



Contraloría General del Departamento Posesionará a los nuevos Contralores Escolares

San Andrés Islas, 4 de Abril del 2016: El pasado mes de marzo se llevaron a cabo las elecciones de los Contralores Escolares en las Islas, el cual tomarán posesión junto a sus grupo de apoyo el día 8 de abril del presente año en el auditorio de eventos de la Gobernación Departamental, a las 9 de la mañana.

Los estudiantes electos son: Joiner Matos (Institución Educativa Natania), Mildred Padilla (Institución Educativa El Rancho), Marshal Walter (Institución Educativa Brooks Hill), Haysan Alberto Peñalver (Institución Educativa El Carmero), Ivanna Aramburo (Institución Educativa Sagrada Familia), Diana Pitalúa (Institución Educativa Bolivariano) y Lauren Mestre (Institución Educativa First Baptis Church).

Ellos son estudiante comprometidos con la importancia que tiene la participación ciudadana en los planteles educativos, en los procesos de vigilancia y control fiscal que se ejercen sobre la gestión pública que desarrollan las instituciones educativas del departamento.

Su Proyecto bandera busca que todos los estudiantes de las islas se conviertan en fiscales de los recursos que se encuentran en sus instituciones y a su vez se empoderen de la conservación y buen uso de los mismos.

La ceremonia estará dirigida por el Contralor Departamental encargado Alexis Arrieta Pacheco, quien avalará los compromisos de los Contralores Escolares y vigilará que éstos se realicen durante el año escolar.

Cabe resaltar que el proyecto Contralor Escolar lleva 4 años de vigencia y este año se busca que se ejecute mediante ordenanza, para que los colegios lo incluyan en su PEI (plan Educativo Institucional).